

SAUERLANDKURIER

Altenhofer Kinder wagen Blick in die Unendlichkeit

☰ Wenden, 19.12.2007 00:00 Uhr (SK)

Kindergarten zu Besuch in der Sternwarte der Uni Siegen



Altenhof. (SK)

Die Sternen-AG des Kindergartens Altenhof war zu Besuch in der Sternwarte der Universität Siegen. Dort konnte das vorher Erlernte hautnah erlebt werden. Unter fachkundiger Anleitung durfte jedes Kind einmal durch das große Fernrohr schauen.

Leider war der Himmel bedeckt, so dass man anstatt der Sterne im Universum das rege Treiben auf der südlich gelegenen HTS und den Weihnachtsbaum vor dem Jung-Stilling-Krankenhaus als Ziele fokussierte.

Das Staunen wurde umso größer, als beim Durchschauen der Weihnachtsbaum auf dem Kopf stand — einfacher konnte man den Begriff "Spiegelfernrohr" nicht erklären.

Restlos begeistert waren dann alle, als per Knopfdruck die Dachkuppel über den Köpfen der Kinder einmal um die eigene Achse gedreht wurde. Alles in allem ein toller Abschluss

der Sternen-AG und ein bleibender Eindruck, sowohl für die Kinder als auch für deren Begleiter.

[Kleine Dame.](#)
[großes Fernrohr.](#)
[Die Sternwarte der Uni Siegen war ein echtes Erlebnis.](#)
[Foto: SK](#)

SAUERLANDKURIER Portalsystem 2007 © KurierVerlag Lennestadt GmbH